

Los Juegos Deportivos Escolares comenzaron su desarrollo en Los Ríos

ETAPAS. Fases comunales avanzan en cinco territorios y la primera final regional será la del tenis de mesa, el 13 de junio.



COMUNICACIONES MINDEP LOS RÍOS

LA PRESENTACIÓN DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES 2025 SE REALIZÓ EN EL LICEO BICENTENARIO "CIUDAD DE LOS RÍOS" DE VALDIVIA.

Juan Carlos Hernández G.
 juancarlos.hernandez@australvaldivia.cl

La versión 2025 de los Juegos Deportivos Escolares ya se encuentra en marcha en la región, con la participación de niños y jóvenes estudiantes de 9 a 18 años de edad en las disciplinas de ajedrez, atletismo, balonmano, básquetbol, ciclismo MTB, ciclismo de ruta, fútbol, futsal, judo, natación, taekwondo, tenis de mesa y vóleibol. El año pasado fueron más de 7.000 estudiantes de la Región de los Ríos que participaron durante el desarrollo total de los juegos y en el caso de la categoría Sub-14 hasta la instancia de las finales nacionales.

En este contexto, el Liceo Bicentenario "Ciudad de Los Ríos" de Valdivia fue el escenario donde se realizó la actividad de presentación oficial de la competencia escolar en la región. A la ceremonia asistieron autoridades regionales y loca-

“

Nuestra región ha tenido una destacada participación en los últimos años, logrando, inclusive, la representación del país a nivel continental”.

René Antio
Seremi del Deporte

les, como el seremi del Deporte, René Antio; el seremi de Desarrollo Social y Familia, Rodrigo Baeza; el director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Valdivia, Juan Carlos Durán; la directora del Liceo Bicentenario "Ciudad de Los Ríos", Bernardita Hernández; representantes del Gobierno Regional, municipalidades y deportistas escolares.

DESARROLLO

A nivel regional, los Juegos Escolares comienzan con las fases

7

mil estudiantes participaron el año pasado en las diferentes etapas de los juegos a nivel regional.

30

de agosto al 11 de septiembre se realizarán las finales nacionales Sub-14, en la región de Coquimbo.

intercursos y comunales, para continuar con las finales regionales y luego la final nacional Sub-14, que se desarrollará del 30 de agosto al 11 de septiembre en el Parque Estadio Nacional.

Mientras que la categoría juvenil del básquetbol y vóleibol tendrán sus finales nacionales en la región de Coquimbo, del 23 al 29 de octubre.

En este sentido, ya están en desarrollo las fases comunales en Río Bueno, Mariquina, Futrono, Panguipulli y La Unión.

Luego, el 13 de junio co-

menzarán a competir las categorías superiores (Sub-14 y Juvenil) a nivel regional y ese día se jugarán las finales regionales del tenis de mesa, en el gimnasio de Club Deportes Las Ánimas.

Precisamente y respecto al desarrollo de los juegos escolares, el seremi René Antio aseguró que "se han transformado en el evento más importante a nivel país. Post pandemia hemos logrado duplicar la participación de niños, niñas y adolescentes, cumpliendo de esta forma con el mandato presidencial. Y nuestra región ha tenido una destacada participación en los últimos años, logrando, inclusive, la representación del país a nivel continental".

Es por eso que agradecemos profundamente el esfuerzo interinstitucional y damos fe que esto ha sido la clave para que los estudiantes sigan fortaleciendo su adherencia a la práctica deportiva".

C3